

質問の件名及び質問の趣旨（質問時間）	答弁を求める者
<p>1 なぜ坂戸市に負けたのか（30分）</p> <p>鶴ヶ島市と坂戸市の共同で設置する休日急患診療所等の建設場所を巡って両市で誘致競争をしていましたが、負けてしまいました。信じられないのは、この交渉を有利に進めることのできる、坂戸市の「広域静苑組合（火葬場）への加入承諾」というカードを使わなかったことです。これでは坂戸市民の幸せを優先しているような市政運営であり、この問題の重要性を鑑み、藤縄市長の経営姿勢を問うべきと考え、以下の質問をします。</p> <p>（1）坂戸市との交渉の経緯と内容について （2）「広域静苑組合（火葬場）加入」という交渉カードを使わなかった理由 （3）富士見保育所跡地はどうするのか （4）初期救急体制、在宅医療体制について医師会との話し合いは</p>	市長
<p>2 無駄・贅沢な改装工事は何のため（30分）</p> <p>6月の第2回定例議会に1億3,200万円もの税金を投じて、無駄・贅沢な改装工事と思える議案が提出され、私以外の議員の賛成により可決されてしまいました。誰のために、何のために行う工事なのか理解できませんので、以下の質問をします。</p> <p>（1）2,300万円のおしゃれな受付カウンターは贅沢では （2）喫茶（自販機）スペースのために階段を撤去する意味は （3）覗き込み防止パネルに1,000万円を投じる効果は （4）2,200万円のOAフローア工場の必要性は （5）受注業者について</p>	市長